

Ses résultats attendus

- Le financement des projets collectifs et individuels des enfants de Dieu est facilité ;
- Les communautés chrétiennes se sont développées ;
- Les affaires des chrétiens et chrétiennes se sont développées

POURQUOI SOUTENIR LE FONDS ?

Le développement harmonieux de l'Église est avant tout le développement social et économique des enfants de Dieu. Pour réaliser ce vaste chantier, Tous les chrétiens devraient, dans une synergie inspirée, s'engager sans réserve afin de donner à l'Église une nouvelle dynamique. Ne restez donc pas en marge de la réalisation de cette noble vision!

Cinq (05) raisons pour soutenir le Fonds Chrétien d'Investissement :

- La communautarisation des biens, ici en la personne morale du Fonds Chrétien d'Investissement, est une inspiration divine, initié par l'Homme dont la responsabilité matérielle et financière reste de mise. Toute œuvre divine a besoin d'être soutenue par l'Homme pour sa réalisation dans le monde physique. Le FCI a besoin de votre soutien pour arriver à ses fins : bâtir un patrimoine financier et matériel pour l'Église de Jésus Christ.
- Toutes les actions ou œuvres en faveur de l'Église et/ou des disciples de Jésus Christ sont appréciées de Dieu et sont sources de grandes bénédictions divines. En vérité toute personne qui participe au bien-être de l'Église de Jésus Christ ne perd jamais sa récompense qui lui est donné par le Dieu Fidèle (Matthieu 25/34-40).
- Soutenir le Fonds Chrétien d'Investissement, c'est aider à grande échelle l'Église de Jésus Christ, c'est aider à créer de la richesse dans le milieu chrétien, c'est relever le niveau de vie de plusieurs millions de personnes à travers le monde, c'est aider à l'expansion de l'évangile de Christ et à l'accroissement du christianisme. Il nous faut soutenir le Fonds comme nous le recommande la Parole de Dieu disant : « Il faut que les nôtres aussi apprennent à pratiquer de bonnes œuvres pour subvenir aux besoins pressants, afin qu'ils ne soient pas sans produire des fruits » (Tite3/14)
- Soutenir par le don est un geste personnel et intime. Lorsque vous soutenez une cause, vous endossez sa mission, et vous faites rayonner ses exploits. Soutenir le Fonds Chrétien d'Investissement, c'est affirmer votre amour et votre intérêt pour le Royaume de Jésus Christ, et que tous les moyens sont bons pour réduire la progression des fléaux sociaux que sont la pauvreté, la misère et leurs dérivées. Votre confiance nous permet de donner vie à vos dons.
- Faire du bien aux autres, c'est faire du bien à soi-même et soutenir le FCI, c'est accorder un mieux-être à de millions personnes alors « Ne nous laissons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps convenable, si nous ne nous relâchons pas...Car Dieu n'est pas injuste pour oublier votre travail et l'amour que vous avez montré pour Son nom, ayant rendu et rendant encore des services aux saints.» (Galates 6/9 ; Hébreux 6/10). Votre confiance nous permet de donner vie à vos dons pour une communauté plus prospère et plus constructive.



JESUS CHRIST LE BON PAYEUR EST FIDÈLE ET RENDRA A CHACUN SELON SES OEUVRES
FAITES VOS DONNS PAR CHÈQUES, VIREMENT....

ECOBANK : **CI93 CI05 9010 4412 1752 1290 0125**

Contacts : +225 2722537158 / 0778373737 • www.christianinvestmentfund.com
contact@christianinvestmentfund.com • www.amireec.com • infos@amireec.com



Présentation

À l'attention des sponsors et donateurs

« Le développement harmonieux de l'Église est avant tout le développement social et économique des enfants de Dieu.

Pour réaliser ce vaste chantier, Tous les chrétiens devraient, dans une synergie inspirée, s'engager sans réserve afin de donner à l'Église une nouvelle dynamique.

Ne restez donc pas en marge de la réalisation de cette noble vision! »

Révérend Docteur MOUSSA BAMBA



HISTORIQUE

Du 09 au 11 Mars 2023, s'est tenu à Abidjan République de Côte d'Ivoire, le premier colloque international chrétien pour réfléchir sur la problématique de l'Église chrétienne en Afrique et dans le monde. A l'initiative du Révérend Docteur MOUSSA BAMBA, cet important rendez-vous divin a rassemblé des Pasteurs, Guides chrétiens et des enfants de Dieu venus de la Côte d'Ivoire profonde, des USA, du Canada, du Congo RD, du Togo, d'Angleterre, etc.

A la sortie de ces assises, les éminents participants ont convenu de la nécessité de rechercher un vrai REVEIL pour sauver l'Église chrétienne d'un éventuel naufrage. L'apostasie de l'Église aujourd'hui, dans ces fins des temps, nous interpelle en tant qu'enfants de Dieu, fils et filles du Royaume de Dieu en Christ (1Tim.4 : 1-3/ 2Tim.3 : 1-3). Devant l'urgence, le Colloque a décidé de la création de l'Alliance Missionnaire pour le Réveil de l'Église Chrétienne (AMIREEC) et du Fonds Chrétien d'Investissement (FCI).

QU'EST-CE QUE LE FONDS CHRETIEN D'INVESTISSEMENT ?

Le Fonds Chrétien d'Investissement est une institution financière chrétienne de mutualisation des fonds de la communauté chrétienne et autres investisseurs. Le but est d'investir dans des projets d'entreprises pour le développement de l'Église de Jésus-Christ afin de promouvoir efficacement le Royaume de Dieu et la Grande Commission (Matthieu 28/18-20)

Le Fonds Chrétien d'Investissement facilite la mise en commun de fonds divers pour le financement des projets collectifs et individuels, afin d'assurer le développement des affaires et la création de richesses collectives et individuelles. « Fructifions nos talents et nous serons de bons et fidèles serviteurs (Matthieu 25: 14-30) »..

POURQUOI LE FONDS ?

Pourquoi un fonds d'investissement pour l'église chrétienne ? Est-ce vraiment nécessaire pour l'église ?

L'Église de Jésus Christ est une communauté d'hommes et de femmes appelés pour la cause du Fils de Dieu. Mais cette Église vit dans un monde (Jean 17/15-16) physique. Elle a donc des besoins spirituels et matériels. Le succès de la Grande Commission que notre Seigneur Jésus-Christ a confiée à l'Église dépend de la bonne gestion des provisions et ressources que notre Dieu a disposées pour ses enfants (Matthieu 28/18-20) pour la réalisation de cette MISSION.

Après la naissance de la première église, les apôtres ont suivi le modèle qu'ils avaient en Jésus-Christ selon qu'il est écrit : « La multitude de ceux qui avaient cru n'était qu'un cœur et qu'une âme. Nul ne disait que ses biens lui appartenissent, en propre, mais tout était commun entre eux. Les apôtres rendaient avec beaucoup de force témoignage de la résurrection du Seigneur Jésus. Et une grande grâce reposait sur eux tous. Car il n'y avait parmi eux aucun indigent... » (Actes 4/32-34).

Pour avoir négligé cet aspect, l'Église contemporaine est confrontée à d'énormes défis sociaux qui l'affaiblissent face à un monde plus agressif et plus rebelle à l'ordre Divin. L'Église est aujourd'hui sans arme économique, dans cette guerre qui l'oppose aux ennemis de la vraie foi, qui ont réussi à infiltrer le monde chrétien grâce au pouvoir financier, ces ennemis espérant ainsi changer les temps et la loi de Dieu (Daniel 7/25). Le Fonds Chrétien d'Investissement qui tient sa légitimité spirituelle de la recommandation de notre Seigneur Jésus Christ « ... donnez-leur à manger... » (Luc 9/13) et du fondement posé par les Apôtres de l'église primitive (Actes 4/32-37), vient pour combler ce déficit laissé par les pères de l'Église.

QUELS SONT LES OBJECTIFS DU FONDS ?

Le Fonds Chrétien d'Investissement (FCI) est donc un espace financier dédié aux chrétiens du monde entier pour communautariser leurs économies, leurs intelligences et leurs compétences diverses selon le modèle de l'église primitive, afin d'assurer le bien-être social, économique et financier de ses membres.

Son impact

- La pauvreté est réduite ;
- FCI est devenue un acteur au développement des nations ;
- L'immigration irrégulière est réduite ;
- La vie sociale, matérielle et financière de l'Église est restaurée pour une meilleure interprétation de la mission de l'Église, pour une église équilibrée, paisible capable de réfuter les pièges ;
- Le développement rural et inclusif est promu ;
- La sécurité alimentaire des populations est assurée

Ses objectifs spécifiques

- Les revenus des chrétiens ont connu un accroissement par les AGR développées ;
- Les richesses collectives et individuelles sont créées.